

Die Universität Innsbruck trauert um

Univ.-Prof. i. R. Dr. Roland Pechlaner

Universitätsprofessor für Limnologie

Mit Roland Pechlaner verliert die Universität Innsbruck einen wichtigen Experten für Hochgebirgsseen, einen begeisternden Lehrer und frühen Aktivisten für den Schutz unserer Gewässer.

In Anerkennung seiner wissenschaftlichen Leistungen auf dem Gebiet der Limnologie wurde die auf 2.417 m gelegene Forschungsstation der Universität am Gossenköllesee im Kühtai 2016 in „Roland-Pechlaner-Station“ umbenannt.

Die Universität Innsbruck wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, Mai 2022

**Univ.-Prof. Dr.
Birgit Schlick-Steiner**
Leiterin des Instituts
für Ökologie

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult.
Tilman Märk**
Rektor der Universität
Innsbruck

**Univ.-Prof. Dr.
Paul Illmer**
Dekan der Fakultät
für Biologie